



Rainer Jensen/AFP/Getty Images

¿Quién será el siguiente Carlomagno? (segunda parte)

Un líder alemán fuerte es inminente: capítulo dos

- Gerald Flurry
- [11/1/2018](#)

Continuación de [¿Quién será el siguiente Carlomagno? \(primera parte\)](#)

‘Barón del Sacro Imperio Romano’

El título oficial del barón Karl-Theodor zu Guttenberg fue concedido a sus antepasados durante el siglo XVIII. Su título correcto es *Reichsfreiherr*, la traducción al español sería, “Barón del Sacro Imperio Romano”.

¡Ese es un título fascinante cuando uno considera lo que está sucediendo en Europa!

Note lo que Ulrich Rippert escribió sobre Guttenberg en el *World Socialist Web Site*, el 7 de noviembre de 2009: “La designación del nuevo ministro de Defensa, Karl-Theodor zu Guttenberg (Unión Socialcristiana, csu), desató una tormenta de entusiasmo en el cuerpo de oficiales alemán, de acuerdo con Spiegel Online...”.

“Guttenberg fue bienvenido por la reunión de militares como uno de los suyos. Su título nobiliario y su tradición familiar aristócrata de 800 años jugaron un papel nada insignificante en la reacción de ellos”.

“Difícilmente hay otro país en el mundo en el cual la influencia de la casta aristocrática en el ejército (así como también en otras áreas de la sociedad) haya permanecido tan fuerte como en Alemania...”.

“La élite aristocrática ha jugado un papel devastador en la historia de Alemania. Ésta dominó tanto el cuerpo de oficiales del *Reichswehr* (Ejército Imperial) como la *Wehrmacht*. En la República de Weimar, el *Reichswehr* formó un Estado dentro del Estado, habiendo rechazado los fundamentos democráticos de la constitución y siendo implicado en numerosos intentos de golpe. En la *Wehrmacht* de Hitler, los generales aristócratas fueron quienes organizaron la guerra de exterminio y conquista”.

“Los mariscales de campo del periodo nazi eran prácticamente todos de nacimiento noble...”.

“Karl-Theodor (nos dispensaremos de sus otros ocho primeros nombres) Barón von und zu Guttenberg es parte de una casta aristocrática y mantiene sus hábitos elitistas. Él vive en (el castillo) Burg Guttenberg cerca de Kulmbach en Franken, que ha sido la sede de la familia desde 1482. Desde febrero de 2000, él ha estado casado con Stephanie condesa von Bismarck-Schonhausen, quien es descendiente directa de Otto von Bismarck, el canciller de hierro...”.

“Antes de asumir su cargo ministerial, Guttenberg lideró por varios años el Comité Especial para Política Exterior del Comité Ejecutivo del csu...”.

“Guttenberg no dejó ninguna duda, de que era necesario contrarrestar los sentimientos antimilitaristas presentes en el público en general...”.

“Guttenberg recalcó que, ‘No hay alternativa para el compromiso alemán en Afganistán’ (...) Él justificó el establecimiento de un departamento especial para Afganistán en la cancillería con estas palabras concluyentes: ‘Esta medida podría contribuir crucialmente a optimizar el despliegue general de Alemania en Afganistán y aumentar la aceptación de nuestro

compromiso [militar] dentro de la población...”.

“Bajo estas condiciones, el ministro de Defensa zu Guttenberg se ha ido a la ofensiva. Tan sólo unos pocos días después de tomar el cargo, él recalcó que de hecho es una guerra la que está siendo librada en Afganistán. En estas condiciones, dijo él, sería equivocado usar ‘eufemismos’ con respecto a la misión de la Bundeswehr. En una discusión con *Bild Zeitung*, él explicó que ésta es una misión de combate. Aunque la ley internacional fue clara en que las guerras sólo podrían tomar lugar entre Estados, él no cree que un soldado pudiera relacionarse con tales ‘sensibilidades académicas o semánticas, necesariamente legales”.

El barón Guttenberg llama a la guerra y el terrorismo por lo que realmente son, y no con “eufemismos” vagos o engañosos. Esto, causó éxtasis en el ejército alemán. Al mismo tiempo, él está influenciando a la población alemana hacia una mentalidad militarista. Eso ha sido extremadamente perturbador para aquellas personas que entienden la historia de Alemania. ¡El resultado va a ser espeluznante!

¡Esto también es señal del poderoso giro en la política exterior de Alemania! Y el mundo entero va a quedar grandemente impactado por esa nueva dirección.

¡Observe al Barón Guttenberg!

Una gran profecía llega a ser historia

“[Y] son siete reyes. Cinco de ellos han caído; uno es, y el otro aún no ha venido; y cuando venga, es necesario que dure breve tiempo” (Apocalipsis 17:10).

Apocalipsis 17:10 es una de las profecías más grandiosas en la Biblia. Contenido dentro de este singular texto está el corazón de la profecía para estos días postreros. Justo durante el periodo cuando “uno es”, encapsula el cumplimiento de varias otras profecías importantes: Mateo 17:10-11, que habla acerca de Elías del tiempo del fin restaurando todas las cosas; Malaquías 3:1, que discute el mensajero del tiempo del fin preparando el mundo para el retorno de Cristo; y Mateo 24:14, que describe el evangelio siendo predicado alrededor del mundo. Esas profecías estaban en el corazón de la obra de la era de Filadelfia, bajo Herbert W. Armstrong. Él profetizó durante el tiempo cuando “uno es”; cuando Hitler gobernó sobre la sexta cabeza del Sacro Imperio Romano. (Esto es explicado ampliamente en nuestro folleto gratuito *Daniel Unlocks Revelation* [Daniel descifra Apocalipsis], disponible en inglés).

Después de la era de “uno es”, queda un breve espacio para “el otro [que] aún no ha venido”. Esta declaración es el tipo más agudo de énfasis para la séptima cabeza. Nosotros ahora estamos presenciando la séptima cabeza. Ésta, continuará por corto tiempo; ¡y después, nos podremos olvidar de la Bestia! Las guerras, el terrorismo, los desastres climáticos, ¡todo esto se habrá ido para siempre! Cuando “el otro” venga y termine su trabajo, ¡Cristo va a venir y gobernar para siempre! Por esto último tenemos que estar emocionados más que nada; no por ninguna estimulante profecía acerca de la Bestia.

Debemos recordar no culpar al Sacro Imperio Romano por infligir mal sobre las naciones de Israel. (Si usted no sabe quiénes son las naciones de Israel, solicite nuestro libro *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*). “Porque Dios ha puesto en sus corazones el ejecutar lo que él quiso: ponerse de acuerdo, y dar su reino a la bestia, hasta que se cumplan las palabras de Dios” (Apocalipsis 17:17). Dios lo ha puesto en el corazón de este imperio para cumplir Su voluntad. Nosotros estamos siendo castigados por causa de “todas nuestras abominaciones”.

Dios está llamando al arrepentimiento a todos los que se dicen ser cristianos en este mundo. Ésta es la *única* solución para nuestros problemas.

La sexta cabeza ya vino y se fue. Ahora la séptima cabeza está aquí. ¡Ambas de estas profecías electrizantes ya son historia! Esta última cabeza está destinada a ser la más infame de todas. Está profetizado que causará destrucción sin paralelo sobre este mundo.

¡Esta última cabeza del Sacro Imperio Romano va a pelear contra Jesucristo en su Segunda Venida! Entonces el mundo verá que tan *impío* es el Sacro Imperio Romano.

¿Cómo podríamos no ser conmovidos intensamente por esta profecía que sacude el universo?

¡Qué tiempo tan emocionante para vivir! No porque entendamos sobre el Sacro Imperio Romano, ¡sino porque entendemos que el Dios omnipotente es quien nos reveló esta profecía! ■

Continúa en [¿Quién será el siguiente Carlomagno? \(tercera parte\)](#)



**Descargue o solicite ya
su copia gratuita de**

**Un líder alemán
fuerte es inminente**

dando clic aquí.